

# 富田林支援学校との学習交流会（冬の部）

12月19日（月）、富田林支援学校との学習交流会を実施いたしました。この交流会は富田林支援学校と本校との恒例行事となっており、毎年7月と12月に実施しております。参加した生徒達からは、「楽しかった」「来年も来ようと思う。」などの感想が出ており、充実した時間を過ごせたようです。このページでは当日の様子を写真で紹介いたします。

富田林支援学校の先生方、生徒のみなさん、ありがとうございました。



♪本校吹奏楽部によるクリスマスソングの演奏♪



☆サンタクロースが登場～！！大歓声！！☆



📖数学の授業。百マス計算をしています📖



📖百人一首大会をしています。接戦・・・📖



🏃 体育の授業です。みんな楽しそうです🏃



👉ワンダーフォーゲルの授業で山登り👉



☺フルーツバスケットをしています☺



🐟数学の授業。指定した数字の分の魚を釣ります🐟



♠体育でサッカーをしています。みんな上手い♠



🍲待ちに待った給食の時間。今日のメニューは?🍲



🌀園芸の授業です。春が待ち遠しいですね🌀



👐お別れの会。また来年お逢いしましょう～👐